

Hay un barrio de Moncada, donde yo paso los días.
Al barrio que me refiero, es al que llaman Masías.

Es ahí donde yo vivo, donde me gusta vivir.
Donde llegue hace años y ya no me quiero ir.

Si me preguntas porqué, si quieres yo te lo digo.
Por sus fiestas sin igual y por sus noches de dingo.

Y también por esas gente, que yo tengo como amigos.
Y que me dan alegrías y me hacen sentir vivo.

Y porque me dan cariño, a cambio de mi amistad.
Y porque me acogieron bien, esto es una realidad.

Iba hablar de las fiestas, pero yo me he emocionado.
Claro que en realidad las fiestas, forman parte del pasado.

Pero las voy a recordar, porque es pasado inmediato.
Y porque son divertidas y porque se pasa un buen rato.

Y porque ahí competimos, con nuestros juegos de mesa.
con las cartas, el parchís y dominó, sin gastar una peseta.

Las cenas de sobaquillo y la de las
camareras. Y la música de orquesta y la nit de
la paella.

Sólo han sido cuatro días, pero han valido la pena.
Y las hemos despedido, con una muy buena cena.

Y aquí se acaba la historia, de las fiestas de
Masías. Pero esto se repite y puede que con más
días.

Hay un barrio de Moncada, no es que sea muy bonito.
Pero yo lo quiero mucho, porque es el barrio mío.